

PREMIOS OTORGADOS POR LA ACADEMIA DE INGENIERÍA DE LA PROVINCIA DE BS. AS.

La Academia de la Ingeniería de la Provincia de Buenos Aires, instituye anualmente premios para distinguir distintos tipos de destacadas trayectorias que hayan realizado profesionales de la Ingeniería.

Cada año y de manera alternada se otorgan los siguientes premios:

Premio Consagración: tiene por objeto distinguir con carácter "de consagración" a ingenieros que han desarrollado una muy destacada actividad profesional en el país, tanto en cuanto a obras originales, como trabajos de investigación y docencia en el más elevado nivel. Sus aportes deben ser específicos en alguna de las áreas de la ingeniería y deben haber significado de excepcional mérito para el progreso del país y de su especialidad.

Premio a la Materialización de Obras de Ingeniería: este premio se ha sido instaurado a los efectos de distinguir y reconocer la trayectoria de aquellos ingenieros que hayan tenido a su cargo la materialización de obras de significativa importancia en nuestro país y que residan en la Provincia de Buenos Aires.

Premio Estímulo: tiene por objeto servir de incentivo a jóvenes ingenieros argentinos que hayan efectuado trabajos creativos y originales en cualquiera de las especialidades de la ingeniería, tanto en áreas de docencia e investigación, ingeniería de proyecto o trabajos de obra. Los candidatos deberán ser ingenieros argentinos de hasta cuarenta años de edad a la fecha de cierre de las presentaciones y con domicilio permanente en la Provincia de Buenos Aires.

